

Emőke Horváth

profesora titular

Universidad de Miskolc (Hungría)

hor11775@t-online.hu

El eco de la primera conferencia Tricontinental en la política externa de un país socialista (Hungría) en los años sesenta

En mi presentación, quisiera analizar la reacción del liderazgo político húngaro ante la primera conferencia Tricontinental, utilizando las informaciones de las fuentes de los archivos húngaros y de la prensa. Hungría no siguió su propia política exterior en la década de 1960, subordinándola casi por completo a la voluntad soviética. A pesar de lo mencionado los dirigentes del partido húngaro en algunos casos apenas entendieron las intenciones de la Unión Soviética. Este fue también el caso con Cuba sin embargo, a principios de la década de 1960, Hungría se adoptó a la política representada por los países del bloque soviético hacia Cuba. En mi presentación, trato de responder a la pregunta de hasta qué punto apoyó Hungría las aspiraciones políticas de Cuba y la Unión Soviética en el Tercer Mundo con respecto a la primera Conferencia Transcontinental.